

CAMPEONATO INTERNACIONAL AMATEUR DE ESPAÑA MASCULINO

SPANISH INTERNATIONAL AMATEUR CHAMPIONSHIP

"Copa S.M. El Rey"

El Saler Golf Club

1 to 5 March 2017

REGLAMENTO

PARTICIPANTES:

Podrán tomar parte, con las limitaciones que posteriormente se expresan, todos los aficionados de sexo masculino, con licencia en vigor expedida por su correspondiente Federación Nacional.

El hándicap estará limitado a 1,4. No se exigirá ninguna limitación de hándicap para los Jugadores que hayan ganado alguna vez este Campeonato, que podrán participar sin ocupar plaza.

Será aceptado cualquier jugador inscrito que figure en el R&A WAG Ranking entre los puestos 1-1500 (ver www.randa.org/wagr) a fecha de cierre de inscripción.

Todas las inscripciones estarán sujetas a la aprobación y aceptación del Comité Técnico Amateur Masculino de la R.F.E.G., el cual se reserva el derecho de aceptarlas o rechazarlas. Aún habiendo sido aceptada, dicho comité podrá rechazar o admitir cualquier inscripción sin dar ningún tipo de explicación por tal decisión.

El número de participantes será de (i) 100 competidores seleccionados de acuerdo con los puntos 1 y 2, y (ii) 20 competidores seleccionados bajo los puntos 3 y 4:

1. A todo jugador inscrito, que figure en alguna de las siguientes categorías, se le asignará una plaza en la lista de participantes:

El campeón vigente de los siguientes campeonatos: British Amateur, U.S. Amateur, Campeonato de Europa Individual y Campeonato Internacional Amateur de España "Copa SM. El Rey".

Jugadores integrantes de los 5 primeros equipos clasificados, y empatados en el 5ª puesto, del último Campeonato del Mundo por equipos "Eisenhower Trophy".

Jugadores integrantes de los 4 equipos semifinalistas del último Campeonato de Europa Amateur por equipos.

Jugadores integrantes del equipo campeón del último Campeonato de Europa Boys por equipos.

Jugadores integrantes de los equipos de los últimos St. Andrews Trophy, Jacques Leglise Trophy y Michael Bonallack Trophy.

Los 8 primeros clasificados, y empatados en el 8º puesto, de la última edición del Campeonato de España Absoluto.

Los 4 primeros clasificados, y empatados en el 4º puesto, de la última edición del Campeonato de España Sub 18.

Los 2 primeros clasificados, y empatados en el 2º puesto, de la última edición del Campeonato de España Cadete.

Los 8 primeros clasificados, y empatados en el 8º puesto, del ranking amateur absoluto del año anterior.

Los 4 primeros clasificados, y empatados en el 4º puesto, del ranking amateur Sub 18 del año anterior.

2. Habiéndose aplicado el punto 1, las plazas vacantes hasta completar las 100 serán cubiertas por: (a) inscritos, por orden de WAG Ranking (puestos 1-1500 a fecha de cierre de la inscripción), y (b) inscritos por estricto orden de hándicap exacto.

3. 15 jugadores de nacionalidad española, inscritos correctamente en tiempo y forma, que no hayan entrado entre los 100 inscritos del apartado anterior. Las plazas serán cubiertas por jugadores españoles 1º) por orden de WAG Ranking (puestos 1-2000 a fecha de cierre de la inscripción) y 2º) por estricto orden de hándicap exacto. Caso de que en la cifra de 15 estén empatados diversos jugadores con un mismo hándicap exacto, se decidirá en favor del jugador con la fecha más temprana de registro de la inscripción. En caso de existir un número mayor de inscritos, se confeccionará una lista de espera por hándicap exacto, para cubrir, una a una, las posibles

sustituciones en este apartado. El criterio a seguir para establecer el orden de prioridad entre los jugadores de la lista de espera con el mismo hándicap exacto será, igualmente, el de la fecha más temprana de registro de la inscripción.

4. 5 invitaciones a criterio del Comité Técnico Amateur Masculino de la R.F.E.G.

Entre los jugadores inscritos y no admitidos, se establecerá una lista de espera para cubrir, una a una, las posibles ausencias comunicadas dentro del plazo establecido. El criterio a seguir para establecer el orden de prioridad entre los jugadores de la lista de espera con el mismo hándicap exacto será también el de la fecha más temprana de registro de la inscripción. Dicha lista de espera se cerrará a las 14:00 hrs. del viernes anterior a la celebración de campeonato.

Si algún Jugador inscrito no pudiera participar, por cualquier causa, deberá comunicarlo al Comité de la Prueba, en el Club o Entidad Organizadora, antes de las 12:00 horas de la antevíspera de la iniciación del Campeonato. Quien incumpla este requisito no podrá tomar parte en la próxima edición de esta prueba. Además, también estarán obligados a hacer efectivo el importe de la inscripción y, en caso de no hacerlo, no podrán inscribirse en ninguna prueba de la Federación hasta que liquiden su deuda.

Todos los Jugadores deberán presentarse en la oficina del torneo para confirmar fehacientemente su inscripción, como muy tarde a las 16:00 horas de la víspera del inicio del Campeonato. En caso de no hacerlo el Comité de la Prueba podrá sustituir al Jugador por el que corresponda de la lista de espera que esté presente en la oficina del torneo la víspera del comienzo de la prueba, a la hora que fije el Comité de la Prueba.

FORMA DE JUEGO:

Se jugará Scratch en cinco días consecutivos.

Los dos primeros días se jugarán dos vueltas clasificatorias a 18 hoyos Stroke Play, una cada día (36 hoyos) clasificando 32 Jugadores. El tercer y cuarto día se jugará una eliminatoria por la mañana y otra por la tarde a 18 hoyos cada una. El quinto día se jugará la final a 36 hoyos.

Al finalizar los 36 hoyos Stroke Play se clasificarán los 32 primeros Jugadores para las rondas Match Play. Todos los empates se resolverán por los 18, 27, 30, 33, 34, 35 últimos hoyos.

Se confeccionará el cuadro de Match correspondiente a 32 Jugadores.

En caso de empate en una eliminatoria de Match Play, se resolverá de inmediato por el sistema de "play-off", al primer hoyo ganado, por los hoyos que establezca de antemano el Comité.

INSCRIPCIONES:

La inscripción se cerrará en la fecha que se establezca cada año en la circular correspondiente y deberá efectuarse online a través de la web www.rfegolf.es. Los derechos de inscripción se abonarán en el Club organizador antes del inicio del campeonato. Los Jugadores con licencia extranjera deberán inscribirse también online en la página anteriormente indicada. El hándicap exacto oficial que se tendrá en cuenta para los jugadores extranjeros será el que haya validado su Federación Nacional correspondiente.

ORDEN Y HORARIO DE SALIDAS:

El horario del Stroke Play lo fijará el Comité Técnico de Aficionados Masculino.

Para el Match Play, el Comité de la Prueba establecerá el horario de acuerdo con el cuadro de Matches.

PREMIOS:

El trofeo COPA DE S.M. EL REY, quedará siempre en propiedad y depósito de la R.F.E.G. Dispondrá de lugar adecuado para inscribir en él el nombre del ganador de cada edición, así como el del campo jugado y fecha de la prueba.

El ganador y finalista recibirán una réplica de la copa donada por la R.F.E.G. Los semifinalistas recibirán sendos trofeos.

No se permitirá donar otros premios sin el acuerdo del Comité Técnico de Aficionados Masculino de la R.F.E.G.

El Comité de la Prueba estará facultado para, en casos extremos, variar o cambiar las condiciones de la prueba, para que la misma pueda desarrollarse de la mejor manera posible y llegue a su fin dentro de las fechas fijadas.

COPA DE LAS NACIONES

CONDICIONES:

Participarán equipos nacionales compuestos por dos o tres Jugadores. Cada Federación podrá presentar un máximo de tres equipos, que serán designados por las respectivas Federaciones Nacionales.

FORMA DE JUEGO:

Se jugará simultáneamente a la prueba clasificatoria a 36 hoyos Stroke Play. Puntuarán las dos mejores tarjetas de cada día. En caso de empate para este trofeo, se tomarán en cuenta las dos vueltas antes despreciadas y se proclamará ganador el equipo que logre la menor puntuación. Caso de persistir el empate, ganará el equipo del Jugador individual mejor clasificado.

PREMIOS:

Los componentes del equipo ganador recibirán sendos trofeos.